
Моя профессия – ФАРМАЦЕВТ 

Среди всех профессий современности фармацевтическая по праву считается одной 
из самых привлекательных и перспективных. 

Слово «фармацевт» имеет древнегреческое  происхождение, что в переводе значит 
«дарующий   исцеление и безопасность от болезней». 

В условиях современного рынка фармацевт первого стола стал главным 
связующим звеном в цепи товар – покупатель. От фармацевта сегодня, зависит – какой 
результат получит посетитель, приобретая порекомендованный им лекарственный препарат.  

То есть фармацевт сегодня должен уметь качественно обслужить клиента, 
правильно совершить процесс продажи, дать квалифицированные ответы на все 
интересующие посетителя вопросы. 

Фармацевт должен уметь, знать и применить на практике знания, полученные им в 
процессе изучения дисциплин.  

Один из предметов, изучаемых студентами 1 курса специальности «Фармация», 
называется «Основы фармацевтической деятельности». Здесь будущие фармацевты, а в 
дальнейшем может быть и провизоры, знакомятся поближе со своей профессией. А что 
говорят сами студенты о этом: 
«…Я узнала, что изначально фармацевтами были только мужчины, а сегодня это сугубо 
женская профессия, но очень востребованная…». 
« …Я всегда знала, что буду фармацевтом. В детстве с подружками играла в аптеку…». 
« … Меня привела мама, но теперь я начинаю понимать, что профессия мне подходит..» 

Чтобы закрепить полученные знания, поближе познакомиться с будущей 
профессией, услышать о ее значимости уже от самих сотрудников, а не от преподавателя, 
студенты совершили экскурсию «Путешествие в аптеку». 

В начале экскурсии преподаватель Гаврилова Н.М. рассказала об аптечных сетях 
города Златоуста. Затем студенты посетили несколько аптек. 

Сотрудники аптечной сети ООО «Фармленд» очень душевно встретили, рассказали 
о своем пути в профессию. А зав.аптекой Мальцева И.П. еще раз подтвердила значимость 
профессии, что фармацевт является помощником врача в лекарственном обеспечении 
посетителя аптеки.  

После посещения аптеки, знакомством с интерьером, оформлением витрин, все 
студенты были под большим впечатлением от увиденного. Практически не осталось 
случайных людей, все ждут того момента, когда придут сначала на практику, а затем и на 
работу в аптеку. 
 

 



 
 
 

 
 
 
 
 


